

¿Redistribuir recursos del royalty?

Ante las inminentes alzas en las cuentas de la luz y el perjuicio que esto significará para la clase media y las pymes, el diputado Marco Antonio Sulantay hizo un llamado urgente al gobierno para que tome las medidas necesarias para aumentar el fondo de estabilización. Entre ellas, destaca la redistribución de los recursos provenientes del royalty minero.

“Es fundamental que el gobierno considere la redistribución de los 450 millones de dólares que estarán disponibles el próximo año por el royalty minero. Es de toda justicia que los chilenos puedan acceder a este beneficio a través de un subsidio en las cuentas de la luz, especialmente considerando el significativo aumento que comenzará a partir del primero de julio”, enfatizó.

El parlamentario también subrayó la importancia de iniciar de inmediato la discusión sobre las ganancias futuras del litio.